

# Ein Blick zurück, viele in die Zukunft

## ALTBÜRGERMEISTER IN DER LAIMBURG: Frühere Mandatare haben buntes Freizeitprogramm

LAIMBURG. In die Laimburg lud Landwirtschafts-Landesrat **Arnold Schuler** 54 ehemalige Bürgermeisterkollegen ein. Es sei wichtig, sagte Schuler, auch nach der Amtszeit weiterhin die Gemeinschaft zu pflegen: Er selbst war von 1985 bis 2009 Bürgermeister von Plaus. Der Altbürgermeister-Club war am 10. Jänner 2012 im Landtag offiziell gegründet worden und zählt derzeit 250 Mitglieder. Präsident ist der frühere Bürgermeister von Klausen **Arthur Scheidle**. Im Vorstand sind weiters **Manfred Schmid** (früher Bürgermeister von Terenten) für den Bezirk Pustertal, **Günther Januth** (Meran) für den Bezirk Meran-Burggrafenamt, vom Bezirk Vinschgau **Erwin Altstätter** (Martell), vom Bezirk Salten-Schlern **Martin Schönauer** (Tiers), **Robert Messner** (Vill-



Links im Bild der frühere Kurtatscher Bürgermeister und heutige Landtagsabgeordnete Oswald Schiefer, Bildmitte Landwirtschafts-Landesrat Arnold Schuler, einst Bürgermeister in Plaus.

nöß) für den Bezirk Eisacktal, **Ferdinand Rainer** (Freienfeld) für den Bezirk Wipptal, vom Bezirk Überetsch-Unterland **Wilfried Battisti Matscher** (Kalttern), für die italienische Sprachgruppe **Benedetto Zito**

(gewesener Bürgermeister von Branzoll). Rechnungsprüferin ist eine der wenigen Frauen in diesem Club, die frühere Bürgermeisterin von Olang **Annelies Aichner Schenk**. Zu den Höhepunkten in der Freizeitaktivität

des Altbürgermeister-Clubs zählten neben der Führung durch die Laimburg eine Kulturfahrt nach Württemberg, eine Bahnfahrt nach Osttirol. 2017 steht Piemont und Pustertal im Programm.